

Möhnensitzung

Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld - Donnerstag, 17. Februar 2005 (Nummer 07) -

Burglahrer Möhnen feierten mit Prinzenpaar in ihrer Mitte

Die Treifhalla drohte aus den Nähten zu platzen, Stimmung wo hin das Auge auch sah. Bunte Kostüme, geschminkte Gesichter, gute Laune und ein abwechslungsreiches Programm waren der Garant für eine gelungene Möhnen-Sitzung in Burglahr.



Prinz Jürgen I. feierte mit seinen Möhnen bis in die Nacht

Foto: Wachow

Bejubelt vom weiblichen Narrenvolk zogen Prinz Jürgen I. mit Prinzessin Andrea, Hofstaat und Möhnenelferrat in den Saal ein. In einer wohldosierten Mischung wechselten sich im Sitzungsprogramm Tanz und Büttensprecher ab. Den Anfang hatten einmal mehr die Burgspätzchen übernommen. Dem folgte nach einer gepfefferten Büttensprecherrede die Jugendtanzgruppe mit einem Gardetanz. Diese Reihenfolge wurde wohldosiert eingehalten. Büttensprecherrede oder Sketch und dann flogen wieder die Beine zum Show- oder Gardetanz. Es folgte ein Gardetanz, diesmal durch die große Tanzgarde der KG Burggraf präsentiert. Rebecca und Peter Fischer durften natürlich mit ihrem Pärchentanz nicht fehlen. Als Gäste traten die Maulsbacher Möhnen mit einem weiteren Tanz auf und der Aerobic-Club, großteils rekrutiert aus dem Möhnenelferrat, wussten das weibliche Publikum zu begeistern. Der Nachwuchs sah sich derweil das Treiben vom Bühnenrand aus an. Die Burglahrer Hitparade der vergangenen 40 Jahre setzte einen weiteren Höhepunkt der Veranstaltung und läutete zugleich den Schlussakt ein. Die beiden Tanzgarden der KG Burggraf rundeten mit zwei wunderbaren Showtänzen das vierstündige Programm ab. –wwa –